

València a 18 de diciembre de 2017

**MINISTERIO DE SANIDAD, SERVICIOS  
SOCIALES E IGUALDAD**  
**D. Carlos Jesús Moreno Sánchez**  
**Director General Ordenación Profesional**  
**Paseo del Prado, 18-20**  
**28014 Madrid**

Estimado Carlos:

El pasado día 13 durante mi participación en una Jornada en la ciudad de Santander, me trasladaron con estupor y tristeza su preocupación por la falta de respuesta a la solicitud de acreditación de la Unidad Docente de Enfermería Familiar y Comunitaria presentada por la Consejería de Salud de Cantabria en el Ministerio en 2014.

Desconozco cuáles pueden ser las causas de tal demora, pero en cualquier caso considero que no son razonables. Es por ello que te agradecería muy sinceramente, desde la sociedad Científica que me honro en presidir, que gestionases los trámites que permitan dar una respuesta inmediata, en el sentido que sea oportuno, a tal solicitud que, por otra parte, supone completar el mapa de unidades docentes en España, al ser la única Comunidad Autónoma que falta por disponer de Unidad Docente de Enfermería Familiar y Comunitaria.

Agradeciendo tu seguro interés y a la espera de las noticias que al respecto me puedas trasladar a la mayor brevedad posible, recibe un cordial saludo.



**ASOCIACIÓN DE  
ENFERMERÍA COMUNITARIA**

**José Ramón Martínez Riera**  
**Presidente AEC**